

Un livre dédié au pilote britannique John Woolfe

C'est un vrai travail de limier qui a permis la publication du livre *Qui se souvient de John Woolfe ?* L'histoire de « l'homme qui voulait gagner la plus grande course du monde », mais qui, le 14 juin 1969, à bord d'une Porsche 917, perdit la vie lors du premier tour des 24 Heures du Mans.

Après « un appel à témoins » dans les colonnes de notre journal qui lui a permis de retrouver quelques Sarthois qui l'avaient connu ou accueilli, il a fallu à Michel Boixière, l'auteur du livre, dix-huit mois de travail. Il a joué la débrouille pour retrouver ses traces au Mans, en Angleterre ou ailleurs, avec son coauteur Michel Fournier, aussi passionné que lui par l'histoire de ce « gentleman driver ».

D'autant que son livre évoque aussi la vie personnelle de John Woolfe. Plusieurs centaines de photos, des

films super 8 de particuliers, de nombreux échanges de mails plus tard, cela donne un ouvrage largement documenté de 250 photos dont plus des trois-quarts sont inédites. Et aujourd'hui, même si Michel Boixière souhaite passer à autre chose, il a encore un souhait pour boucler cette histoire : une plaque commémorative sur le mur de Maison blanche en 2010.

Qui se souvient de John Woolfe ? par Michel Boixière aux éditions L'orée. En vente en librairie et dans les centres Leclerc des Fontenelles et d'Allonnes. Tarif : 25 €.

Michel Boixière est l'auteur d'un livre sur le pilote anglais John Woolfe qui perdit la vie aux 24 Heures du Mans en 1969.

